

明治ホールディングス株式会社 株主の皆様

新型コロナウイルスによる影響で大変な状況ではございますが、株主の皆様におかれましてはお変わりなくお過ごしでしょうか。

静岡県掛川市社会福祉協議会登録団体のサークルと・まーるです。

この度は、明治ホールディングス株式会社の株主の皆様より温かいメッセージと、沢山のお菓子を頂きましたこと心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

今年度はコロナウイルスの影響で今までのような活動ができない日々の中、お菓子の寄贈のお話を頂き、大変恐縮しておりました。このような状況の中での株主様からのお気持ちが大変ありがとうございます。推薦して頂いた静岡県ボランティア協会さんからの温かい励ましを頂き、頂いたお菓子を通じて今だからこそ出来ることをやってみようと前向きに考えることができました。心から感謝申し上げます。

今回は、毎年恒例のがんばり発表会をリモートでやることにしました。リモートは初めての試みだったので、子どもたちは画面に写ってくれるかな、、、不安しかない、、、というのがメンバーの正直な気持ちでした。しかし、自宅にいたおかげか子どもたちはとても落ちingいていて、画面越しに友達と顔を合わせることを喜び、集中して行うことができました。がんばったことを紙に書いて発表し讃え合うこともできました。不安はありましたが無事にリモートがんばり発表会が出来て、また子どもたちの成長を感じる事ができました。

それから、株主様から頂いたお菓子で、各々の家庭でできる方法でお礼を作成することも挑戦しました。自由な発想の子どもたちと、どんなことしたら喜んでもらえるかな?と考え取り組む時間は貴重な体験になりました。それぞれのカラーが出てユニークな仕上がりになったと思います。こちらは同封しておりますのでご覧になってください。このように株主様からのお菓子のおかげで貴重な時間を過ごすことができましたこと、心より感謝申し上げます。

不安なことが続く世の中ですが、この状況が一日でも早く終息へむかいますこと、皆様のご健康をお祈り申し上げます。今後ともよろしくお願ひ致します。

サークル と・まーる 代表 牧野みゆき

